

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 30 Abril 2021 08:34

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 401



La Organización Básica Eléctrica de La Palma ratificó por cuarto años su condición de Vanguardia Nacional en el sindicato de trabajadores de Energía y Minas

El colectivo palmero acumula estas distinciones gracias al trabajo sostenido que permite que dentro de las entidades de su tipo en vuelta abajo sea merecedora del reconocimiento.

El reconocimiento llega como parte de las actividades por la celebración del Primero de Mayo, y los hombres y mujeres del sector en municipio no se detiene ante las adversidades ni el difícil escenario impuestos por la pandemia.

La solución rápida de averías, la eliminación de zonas con bajo voltaje y el completamiento de la electrificación, mucho tiene que ver con una fuerza joven muy útil en su labor.

Catileidy Plascencia, secretaria general de la CTC en el territorio, informó que este Primero de Mayo en un matutino especial, el colectivo

OBE La Palma sigue Vanguardia Nacional

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 30 Abril 2021 08:34

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 401

palmero recibe el merecido reconocimiento fruto del esfuerzo y la cohesión de sus trabajadores.